

Newsletter zur Praxisbörse der Fakultät für Soziale Arbeit

Liebe Praxisvertreterinnen und Praxisvertreter,

wie Ihnen aus dem letzten Newsletter schon bekannt ist, wird die 24. Praxisbörse der Fakultät für Soziale Arbeit einen Übergang zum Turnuswechsel in die Sommerpraxisbörsen bilden, denn die etablierte Form hat sich in den vergangenen Jahren als nicht mehr ausreichend erwiesen, um zwischen den Bedarfen und Ressourcen der Einrichtungen, der Studierenden und des universitären Rahmens adäquat zu vermitteln. Darum haben wir als diesjähriges Team der Praxisbörse aus der Not eine Tugend gemacht und laden Sie daher zur

Praxisbörsen-Fallwerkstatt

„Praxis und Potential“

am 23.10.2024

von 18 Uhr bis 20 Uhr am Campus

und anschließendem Open End in der Theke

ein. Denn: An der KU geht was! Qualifikation lohnt sich! Passung zur Praxis ist möglich!

Das können wir nur gemeinsam mit Ihnen mit Leben füllen und Wirklichkeit werden lassen.

Die Idee dahinter: Wir konstruieren aus typischen Themen, die in Ihrer Arbeit bei Ihren Adressat_innen auftreten, einen Fall. Studierende, Schüler_innen und Fachkräfte entwickeln gemeinsam arbeitsfeldübergreifende Interventionsstrategien. Einrichtungen können dabei Möglichkeiten, die sich bei Ihnen für Praktikant_innen bieten, aufzeigen. Studierende bekommen einen Praxiseinblick in das Tätigkeitsspektrum in Ihren Einrichtungen. Schüler_innen können bei Ihrer Entscheidungsfindung für soziale Berufe unterstützt werden. Im Anschluss kommen wir in der Theke zusammen und vertiefen die Beziehungen zwischen Fachkräften und Studierenden, die in ein konkretes Engagement bei Ihnen münden können.

Wir werden das ganze nach Möglichkeit so dokumentieren und präsentieren, dass bereits Interesse für die 25. Praxisbörse geweckt wird und Impulse für ein gutes Zusammenspiel zwischen innovativen Ideen und etablierten Formaten in die Sommerveranstaltungen eingehen.

Es ist uns bewußt, dass wir damit nur eine sehr geringe Zahl an Einrichtungen zur 24. Praxisbörse im Herbst begrüßen werden, da wir diesem Konzept entsprechend eine inhaltliche Auswahl treffen müssen. Wir verweisen daher schon jetzt auf die 25. Praxisbörse im Sommer

und sind aktuell auch dabei ein Übergangskonzept, an dem Sie partizipieren können, zu entwerfen. Wir halten Sie auf dem Laufenden und Freuen uns auf Ihre Anmeldungen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team der Praxisbörse 2024